



Editorial

El apoyo tiene que ser transversal hacia Bomberos

En estas páginas, hemos dado cuenta de los problemas que se han generado para los Bomberos, referidos a la burocracia y trabas para poder adquirir material mayor. La renovación de varios vehículos de la flota regional, especialmente los que permiten trabajar en altura, se hace muy necesario considerando que las grandes ciudades de O'Higgins, como Rancagua, Rengo o San Fernando, no poseen un carro escala que les permita combatir incendios en altura.

El poder conocer, en las últimas horas, del apoyo político hacia la problemática bomberil, sin duda que es un avance considerando la necesidad que se tiene. La reciente reunión de los cuerpos de bomberos con el gobernador regional, también aporta a la discusión final, como lo es agilizar los procesos para no dilatar el arribo de los elementos para el combate de siniestros.

Sabemos que prontamente se iniciará un periodo donde los bomberos son fundamentales en el trabajo de atacar los incendios forestales. El apoyo de esta institución a las labores que realiza CONAF es clave para reducir los riesgos hacia la población. Justamente, en épocas como esta, los implementos con los que se trabaja sufren las consecuencias del esfuerzo desplegado en diversas localidades de la región. Claro está que, aquel material menor que se pierde durante una alerta roja, es repuesto por SENAPRED, muchas veces no con la premura que se requiere.

El apoyo hacia Bomberos, claro está, debe ser transversal y se busca que, todos los problemas que han tenido en el último tiempo por la controvertida circular del Ministerio de Hacienda, sean subsanados a la brevedad.

RICARDO OBANDO
JEFE DE INFORMACIONES